



—Foto de LA PRENSA, por Payán

APOYO A JUNTA FARMACEUTICA. El Dr. Romeo Majano Araujo, (derecha), Presidente de la Junta de Vigilancia de la Profesión Farmacéutica, recibe conocimiento de parte del Colegio de Químicos de El Salvador,

por sus esfuerzos en favor de dicha institución y de la comunidad. De izquierda a derecha: Georgia Gómez de Reyes, Dres. Víctor Jorge Saca, Mario E. Ancalmo y Romeo Majano Araujo, homenajeado.

Terroristas secuestran a dos efectivos de la F.A.

Un efectivo de la Fuerza Aérea y un ex soldado del Ejército, fueron secuestrados por los grupos terroristas cerca de San José Guayabal, informa el COPREFA.

Al detallar la información, el vocero oficial de la Fuerza Armada indicó

que Mario Mazariago, de alta en una de las unidades de la Fuerza Aérea y el ex soldado Jesús Manuel Rodríguez, visitaban a sus familiares en el cantón Los Rodríguez, situado en jurisdicción de San José Guayabal.

—Pasa a la página 53—

Quayle y Walker analizan mayor violencia en el país

Sobre su preocupación en torno a la continuación e incremento de la violencia terrorista del FMLN contra la población civil, y a la situación general de los derechos humanos en El Salvador, conversaron el Vicepresidente de los E.U.A.,

Dan Quayle y el Embajador William Walker.

Comunicado de prensa de USIS, da a conocer que tal análisis de la actualidad salvadoreña, e intercambio de opiniones se dio en visita que hiciera a Washington D.C.

—Pasa a la página 41—

Ningún fin justifica violar Constitución: Dr. Meza D.

Ningún fin justifica violar la Constitución de la República, afirma el Dr. Rafael Meza Delgado, al responder a LA PRENSA GRAFICA, en torno a la situación planteada por la propuesta y contrapropuesta del FMLN y el gobierno.

El Dr. Meza Delgado fue durante tres años, catedrático titular de Derecho Administrativo y Derecho Constitucional en la Universidad de El Salvador y responde:

—¿Considera usted, que el propósito de al-

—Pasa a la página 79—



QUAYLE Y WALKER. El vicepresidente de los E.U.A., Dan Quayle, se reúne con el embajador de EU William Walker, derecha, en Washington D.C. La violencia terrorista del FMLN y la situación de los derechos humanos, discutieron.

España espera que FMLN aclare ultraje secretarías

En espera de información del FMLN sobre su participación en el ultraje a dos secretarías, se encuentra la Embajada de España en El Salvador.

El Embajador de Es-

Pierde pie y brazo por mina de FMLN

(Usulután). El agricultor Mauricio Antonio Ayala, de 26 años convalence en el Hospital San Pedro de esta ciudad, en donde le fue amputado el pie izquierdo y el brazo derecho, a consecuencia de haber pisado una mina colocada por terro-

—Pasa a la página 51—

ONU indicará Comisión que verificará acuerdos Pdtes. CA

El 13 y 14 próximos, el Secretario General de las Naciones Unidas, Javier Pérez de Cuéllar, dará a conocer a la Comisión Técnica de Esquipulas II, el proyecto y mecanismo para la verificación "in situ", de los compromisos firmados por los mandatarios centroamericanos.

El canciller salvadoreño, Ricardo

ANEP pide elecciones en el plazo constitucional

La Asociación Nacional de la Empresa Privada (ANEP), insta al Go-

bierno y partidos políticos a realizar las elecciones, en el plazo determinado por la Constitución Política. Afirma que ante la agudización de la violencia

—Pasa a la página 23—

representantes de Canadá, República Federal de Alemania y España. En esa reunión se conocerá el proyecto de Javier Pérez de Cuéllar, sobre la Comisión que se encargará de velar por que se cumpla el compromiso de "impedir el uso del propio territorio para la realización de actos de agresión contra

—Pasa a la página 50—

Sugiere que el pueblo exija al FMLN cese la violencia

El pueblo debe exigir al FMLN la suspensión total y definitiva de sus actos destructivos, declaró ayer el Sr. Víctor Manuel Pacas.

Al hacerlo, agregó, tendremos la tan ansia-

da paz y el ambiente indispensable para discutir y resolver, racional y pacíficamente, los múltiples problemas del país.

Sugiere el declarante que un día próximo de-

—Pasa a la página 51—

Apoyo a labor de la Junta Vigilancia Farmacéutica

La modernización de equipos, incremento de sistemas computarizados y ampliación de los laboratorios, entre otros, forman parte del empuje que recibe la actual Junta de Vigilancia de la Profesión Farmacéutica.

Esto, informan miembros del gremio de la Profesión Farmacéutica, permite brindar a los usuarios un mejor servicio, así como amplios registros de los profesionales químicos farmacéuticos, farmacias, laborato-

—Pasa a la página 66—

Emotivo homenaje exalta memoria de Víctor Steiner

Doña María Alicia v. de Steiner y sus hijos recibieron de los miembros de la Directiva de la Cámara de Comercio e Industria, que presidió don Víctor A. Steiner en 1988, una placa preciosa-

mente elaborada, con emotiva leyenda de respeto y cariño hacia el desaparecido dirigente empresarial.

El homenaje no pudo efectuarse en vida del

—Pasa a la página 23—



RECONOCIMIENTO. Directores y funcionarios de la Cámara de Comercio, que colaboraron con don Víctor Steiner, entregan a su esposa doña

María Alicia v. de Steiner y a sus hijos, una placa de reconocimiento a la labor realizada por el fallecido empresario. Hace la entrega don Ricardo Simán, Presidente de la Cámara.

—Pasa a la página 66—

AL CERRAR la edición

(Información en página 64)

Asamblea mantiene posición de ayudar a búsqueda de Paz

Los miembros delegados de la Asamblea Legislativa, ante la Comisión Gubernamental que coordinará esfuerzos del "Frente Interno", para dialogar con el FMLN, serían nombrados en la sesión plenaria del próximo miércoles.

Así lo explicó ayer en conferencia de prensa, el presidente del Órgano

Legislativo, Lic. Ricardo Alvarenga Valdivieso, señalando que ese Órgano del Estado mantiene su posición firme de contribuir, en lo posible, en la búsqueda de la paz. "Hemos dicho que trabajaremos en pro de la paz en libertad, pero dentro del marco consti-

—Pasa a la página 66—